



Universidad Nacional de Córdoba
2022 - Las Malvinas son argentinas

Declaración H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX-2022-00095221--UNC-ME#FCEFYN

V I S T O:

El presente expediente por el cual, se eleva Proyecto de Declaración situación socioambiental acontecida ante los incendios que afectan desde hace semanas, la provincia de Corrientes, Argentina; y

CONSIDERANDO:

Lo tratado y aprobado sobre Tablas en sesión del día de la fecha;

**EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA
FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS, FÍSICAS Y NATURALES**

DECLARA:

Su preocupación a causa de la situación socioambiental acontecida ante los incendios que afectan desde hace semanas, la provincia de Corrientes, Argentina, habiéndose quemado hasta el momento 810.000 hectáreas, es decir, alrededor del 10% del territorio provincial.

Su inquietud ante sus efectos adversos a corto y largo plazo; y por la gran cantidad de afectados que al día de la fecha, siguen aumentando. Las pérdidas no sólo son productivas de la región, sino también de biodiversidad: innumerables especies que habitan los Esteros del Iberá, uno de los mayores humedales del mundo. Según la Fundación Rewilding Argentina, el fuego arrasó alrededor del 40% de la superficie del Parque Nacional Iberá, comprendiendo entre las pérdidas pastizales, y bosques considerados únicos por su biodiversidad, que albergan especies

amenazadas y en peligro de extinción.

Reafirmar su compromiso para la formación y concientización sobre esta clase de problemáticas ambientales buscando fomentar prácticas y actividades que permitan promover una sociedad más comprometida con el medio ambiente y la salud de todos los ciudadanos.

Proclama su enérgico rechazo y repudio ante las prácticas frecuentes en el uso del fuego con fines productivos, que se suma como causa común en los distintos focos ígneos, con fines que distan del cuidado del medio ambiente y la preservación de nuestra Biodiversidad, más aún, en zonas con sequías prolongadas debido a la falta de precipitaciones.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL H. CONSEJO DIRECTIVO, EN LA CIUDAD DE CÓRDOBA, A LOS VEINTICINCO DÍAS DEL MES DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL VEINTIDOS.

AB/Mbl